



なでしこほいくしよ 令和3年 9月
うさぎぐみだより

新年度が始まってから早半年...
あっという間にもう10月ですね。
涼しい風や虫の声に秋の深まりを
感じます。

プール遊び 夏野菜収穫 せみ取り ぱんだぐみとの交流
なつのおもいで



夏野菜の収穫をしたよ😊
トマトやきゅうり
美味しかったなあ〜♪



保育所の隣の木にとまっている
セミを捕まえたよ 🐛



ゲームやくじ引きいろんな遊び場
があったよ☆



小麦粉と絵の具を使って作った色のりで
ポディーペインティング👏
ぺたぺた楽しいな♪



今年の夏、後半は雨でプール遊びができない日が多く少し残念でしたが天気のいい日には各々のペースで水の感触や気持ち良さを感じながらプール遊びを楽しむことができました。毎日の健康チェック表への記入(引き続きよろしくお願ひします。)や荷物の用意等ありがとうございました。プール遊びの支度をする中で、子ども達は衣類の着脱が上手になってきました。楽しい目的があると、やる気もUP!!しますね。これからも楽しい目的をたくさん見つけて、子ども達が楽しく活動できるようにしていきたいと思ひます。

ぱんだぐみの子ども達と過ごす中で優しく接してもらい、うさぎぐみの子ども達の”相手を思いやる気持ち”の成長に繋がったり、ぱんだぐみの遊びに憧れを持って真似をしたりとろんな刺激を受けています。関わりの中で自然と生活や遊びの伝承ができる異年齢での交流をこれからも持ちたいと思ひます。



散歩も楽しい目的となっていて、バス停でバスを見送ったり、魚に餌をあげたりすることを喜んでいります。先日出掛けた時、日陰に入り風が涼しかったことがあったのですが、その時「(風が)きもちいいね。」とつぶやいていて、それに気付けるのって素敵だな...と感動したことがありました。体づくりだけでなく、自然に触れることで感受性も豊かになっている子ども達です。次はどんな発見があるかな??

